

# *Miguel Díaz-Canel exprime ses remerciements pour l'aide solidaire reçue ces derniers jours à Cuba*

5.275 Tweets



Representante gubernamental de Cuba

Continúa llegando a nuestro país la ayuda solidaria de pueblos hermanos. En las últimas horas arribó un cargamento desde [#Argentina](#) con insumos médicos. Al mismo tiempo se distribuyen en las provincias alimentos enviados por varias naciones. ¡Gracias a todos! [#EliminaElBloqueo](#)



44

230

348



La Havane, 6 sept. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a exprimé ce lundi sur Twitter ses remerciements pour l'aide solidaire reçue ces derniers jours dans notre pays.

«L'aide solidaire de peuples frères continue de nous parvenir», a-t-il écrit. Le président a fait état de l'arrivée à La Havane d'un avion de l'armée de l'air argentine avec une cargaison de fournitures médicales. «En même temps, des aliments envoyés par d'autres nations sont distribués en provinces. Merci à tous» souligne le président dans son tweet.

Source: Compte Twitter de la présidence.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269229-miguel-diaz-canel-exprime-ses-remerciements-pour-laide-solidaire-recue-ces-derniers-jours-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**